

かしどり マコ・ケン トークライブ



2019年 1月19日(土) 14:00～16:00

会場が変わりました！

会場 光市総合福祉センター あいぱーく光
(光市光井2-2-1 でんわ 0833-74-3000)

参加費 1,000円 (高校生以下無料)

主催 “上関原発いらんよね” 光・下松市民の会

問合せ 090-9156-9729 (光市・玉木) 090-8063-4785 (下松市・河本)

ふるさとの自然を守ろう！

<おしどりマコ・ケン プロフィール>

マコとケンの夫婦コンビ。

横山ホットプラザーズ、横山マコトの弟子。

(社)漫才協会会員。(社)落語協会会員。

認定NPO法人沖縄・球美の里理事。



フォトジャーナリズム誌「DAYS JAPAN」編集委員。ケンは大阪生まれ、パントマイムや針金やテルミンをあやつる。パントマイムダンサーとしてヨーロッパの劇場をまわる。マコと出会い、ぞっこんになり、芸人に。マコは神戸生まれ、鳥取大学医学部生命科学科を中退し、東西屋ちんどん通信社に入門。アコーディオン流しを経て芸人に。

東京電力福島第一原子力発電所事故（東日本大震災）後、隨時行われている東京電力の記者会見、様々な省庁、地方自治体の会見、議会・検討会・学会・シンポジウムを取材。また現地にも頻繁に足を運び取材し、その模様を様々な媒体で公開している。

2016年「平和・協同ジャーナリスト基金」奨励賞受賞。

あいぱーく光 光市光井2丁目2-1 電話 0833-74-3000



“上関原発いらんよね”光・下松市民の会（仮称）の設立について

皆さんは、「もはや上関原発は建たないだろう」と思っていませんか？現実はその逆です。

中国電力は原発建設を全くあきらめていませんし、山口県も海の埋立を許可しました。

国のエネルギー政策も、既存の原発の老朽化が進む中で、新設に含みをもたせる計画となっています。

県民世論とは全く違うことが進んでいるのです。

私たちが暮らす光市や下松市は上関原発の「地元」です。なぜなら、光市は、建設予定地の上関町田ノ浦から最も近い牛島で7kmの距離にあり、市の全域がすっぽり30km圏内に入っているからです。また、下松市においても24kmから38kmと、非常に近い立地にあります。

原発事故が起これば、すぐに避難しなければならない、非常に危険な地域なのです。

私たちは、「地元」である光市や下松市において、「上関原発はいらない」という世論をさらに盛り上げる必要があると考え、“上関原発いらんよね”光・下松市民の会（仮称）を設立することにしました。